

Expresión e interacción orales

Tarea 1

Instrucciones

Te proponemos un tema con algunas indicaciones para preparar una exposición oral. Tendrás que hablar durante 2 o 3 minutos sobre las ventajas y los inconvenientes de una serie de soluciones propuestas para una situación determinada. A continuación, conversarás con el entrevistador sobre el tema.

LA LEGALIZACIÓN DE LAS DROGAS

En tu país existe un intenso debate en relación con el consumo de drogas. Expertos de diversas áreas se han reunido para discutir las ventajas y desventajas de su legalización.

Lee las siguientes propuestas y, durante dos minutos, explica sus ventajas e inconvenientes; ten en cuenta que debes hablar, como mínimo, de cuatro de ellas. Al terminar tu intervención, debes conversar con el entrevistador sobre el tema de las propuestas.

Para preparar tu intervención, al analizar cada propuesta debes plantearte por qué razón te parece una buena solución y qué inconvenientes tiene, a quién beneficia y a quién perjudica, si puede generar otros problemas; si habría que matizar algo.



Deberían legalizarse las drogas porque así se acabaría con los narcotraficantes. Si fuesen legales se crearían empresas, como las tabacaleras y las del alcohol, y con sus impuestos se podrían crear campañas sanitarias y de concientización acerca del abuso de las drogas.

Las drogas no deben legalizarse porque eso aumentará el consumo de forma alarmante, incluso entre personas que nunca las han probado. Y eso provocará un aumento de la violencia y de los problemas de salud.

Solo deberían legalizarse las marihuana y el éxtasis, porque son las drogas más consumidas por nuestros jóvenes. Otras como la cocaína deben continuar siendo ilegales. Además, se ha demostrado que la marihuana tiene propiedades medicinales.

Solo se deben legalizar las drogas que se demuestre que tienen propiedades medicinales.

No solo no deberían legalizarse las drogas, sino que también deberían ser ilegales el alcohol y el tabaco. Hay demasiados problemas asociados al consumo de estas sustancias: accidentes de tráfico, problemas de salud, violencia...

La legalización reduciría drásticamente el precio de las drogas, al acabar con los altísimos costos de producción e intermediación que implica la prohibición. Esto significa que mucha gente que posee adicción a estas sustancias no tendría que robar o prostituirse con el fin de costear el actual precio inflado de dichas sustancias.